

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil olah data dilanjutkan dengan analisis mengenai pengaruh disiplin kerja, pengalaman kerja, dan pelatihan kerja terhadap produktivitas karyawan pada Muria Batik Kudus, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh antara disiplin kerja terhadap produktivitas karyawan pada Muria Batik Kudus. Hasil ini menunjukkan nilai t_{hitung} 2,236 dengan nilai t_{tabel} 2,03693. Ini berarti nilai t_{hitung} lebih besar dari nilai t_{tabel} ($2,236 > 2,03693$) yang artinya disiplin kerja merupakan variabel bebas yang benar-benar berpengaruh secara signifikan terhadap produktivitas karyawan pada Muria Batik Kudus.
2. Terdapat pengaruh pengalaman kerja terhadap produktivitas karyawan pada Muria Batik Kudus. Hasil ini menunjukkan nilai t_{hitung} 2,174 dengan nilai t_{tabel} 2,03693. Ini berarti nilai t_{hitung} lebih besar dari nilai t_{tabel} ($2,174 > 2,03693$) yang artinya pengalaman kerja merupakan variabel bebas yang benar-benar berpengaruh secara signifikan terhadap produktivitas karyawan pada Muria Batik Kudus.
3. Terdapat pengaruh pelatihan kerja terhadap produktivitas karyawan pada Muria Batik Kudus. Hasil ini menunjukkan nilai t_{hitung} 10,693 dengan nilai t_{tabel} 2,03693. Ini berarti nilai t_{hitung} lebih besar dari nilai t_{tabel} ($10,693 > 2,03693$) yang artinya pelatihan kerja merupakan variabel bebas yang benar-benar berpengaruh secara signifikan terhadap produktivitas karyawan pada Muria Batik Kudus.
4. Terdapat pengaruh antara disiplin kerja, pengalaman kerja, dan pelatihan kerja terhadap produktivitas karyawan pada Muria Batik Kudus menunjukkan nilai F_{hitung} sebesar 44,235 dengan F_{tabel} sebesar 2,87. Ini berarti nilai F_{hitung} lebih besar dari F_{tabel} ($44,235 > 2,87$) dengan tingkat probabilitas 0,000 (signifikansi). Karena probabilitas jauh lebih kecil dari 0,05, berarti disiplin kerja, pengalaman kerja, dan pelatihan kerja secara bersama-sama berpengaruh terhadap produktivitas karyawan pada Muria Batik Kudus.

B. Keterbatasan Penelitian

Dari penelitian ini terdapat beberapa keterbatasan yang menimbulkan gangguan terhadap hasil penelitian ini antara lain mencakup hal-hal sebagai berikut:

1. Keterbatasan referensi tentang penelitian atau riset sebelumnya, sehingga mengakibatkan penelitian ini memiliki banyak kelemahan, baik dari segi hasil penelitian maupun analisisnya.
2. Keterbatasan mengenai pemilihan variabel penelitian yang diteliti seperti yang disebutkan dalam penelitian ini hanya berfokus pada variabel-variabel tersebut.

C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian diatas, maka ada beberapa saran yang bisa penulis berikan untuk penelitian selanjutnya diantaranya:

1. Bagi Perusahaan
Diharapkan bagi Muria Batik Kudus untuk lebih meningkatkan disiplin kerja, menambah pengalaman kerja, dan meningkatkan pelatihan kerja karyawannya sehingga produktivitas karyawan dapat lebih baik dari sebelumnya.
2. Bagi Karyawan
Diharapkan dapat difungsikan sebagai bahan informasi dan kajian bagi para karyawan dalam meningkatkan produktivitasnya.
3. Bagi Penelitian Selanjutnya
Untuk penelitian-penelitian selanjutnya hendaknya menggunakan variabel-variabel lainnya yang dapat mempengaruhi produktivitas karyawan pada Muria Batik Kudus. Selain itu, diharapkan hasil penelitian ini dapat menjadi referensi bagi penelitian selanjutnya untuk bidang yang sama.

D. Penutup

Alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik dan hidayah-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Shalawat teruntuk Rasulullah SAW yang telah memberikan pelajaran kepada kita semua bagaimana menjadi seorang pakar ekonomi Islam yang baik dan diridhoi Allah SWT, semoga kita selalu mengikuti jejaknya. Amin.

Penulis menyadari sedalam-dalamnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna meskipun penulis sudah berusaha

semaksimal mungkin. Hal ini disebabkan karena keterbatasan dan sangat dangkalnya pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu penulis dengan rendah hati mengharapkan kritik dan saran yang membangun pembaca, demi kesempurnaan dalam skripsi ini.

Akhirnya, tiada kata yang pantas keluar dari penulis selain memohon ampun kepada Allah, atas segala kekurangan dan kesalahan penulis dan do'a penulis sendiri dan semua pihak pada umumnya, yang benar-benar membutuhkannya. Amiin ya robbal alamin.

